

# PlantaDoce.

Público

## Castilla-La Mancha adjudica la gestión informática de sus hospitales por 17,3 millones

El contrato, otorgado al grupo Satec, afecta a todos los centros vinculados al Servicio de Salud del Gobierno manchego durante los próximos seis años.

Albert Cadanet  
5 abr 2019 - 04:56

Castilla-La Mancha adjudica la gestión informática de sus hospitales por 17,3 millones

Castilla-La Mancha, dispuesta a optimizar su red informática en los hospitales. El Servicio de Salud de la comunidad ha adjudicado la gestión de los servicios de telecomunicación y sistemas de sus centros sanitarios por 17,3 millones de euros, según figura en la Plataforma de Contratación del Sector Público.

El contrato, que contempla un plazo de ejecución de seis años, ha sido adjudicado al grupo madrileño Satec, especializado en el desarrollo de soluciones tecnológicas en sectores como la sanidad, la energía o la telecomunicación.

**“La gestión de los servicios tiene como objetivo principal la mejora, entrega y soporte a los servicios del área de tecnología de la información”**, especifica el Gobierno de Castilla-La Mancha en los pliegos del acuerdo. En este sentido, el Ejecutivo autonómico considera que “la gestión de los sistemas y tecnologías de la información en salud sea probablemente uno de los mayores retos a los que se puede enfrentar un área de tecnologías de la información”.

**El contrato también contempla un plan de formación para el personal de los hospitales y la creación de un comité de seguimiento**

Además de la gestión de los equipos tecnológicos, el contrato también contempla la presentación de un plan de formación continua para el personal de los hospitales.

---

# PlantaDoce.

---

Este incluye dos cursos homologados para un mínimo de cinco alumnos y cinco cursos para un mínimo de doce alumnos cuyos contenidos serán consensuados con la dirección del área de tecnología de la información.

Finalmente, el Gobierno de Castilla-La Mancha designará un comité de seguimiento que convocará reuniones periódicas con Satec para evaluar las actuaciones de la empresa. A su vez, **el Servicio de Salud manchego destaca la importancia que exista una “correcta trasferencia tecnológica”** para que la información se traspase de forma adecuada a la Administración.

A lo largo de estos últimos meses, Castilla-La Mancha ha adjudicado distintos contratos para modernizar sus equipamientos en salud. Uno de los más destacados fue el anuncio de compra de material radiológico para los hospitales de Albacete, Ciudad Real y Toledo, valorado en 27 millones de euros. A día de hoy, el concurso está todavía pendiente de adjudicación.

## **En 2018, Castilla-La Mancha destinó más de 2.800 millones de euros a la sanidad, un 4,3% más respecto al ejercicio anterior**

Uno de los acuerdos que sí ha cerrado la región hace referencia al servicio de teleasistencia para los próximos cuatro años. En este caso, la adjudicataria fue la británica Tunstall, tras imponerse a Cruz Roja e Ilunión. El importe de esta prestación es de 17,8 millones de euros.

En 2018, el Gobierno de Castilla-La Mancha destinó más de 2.800 millones de euros para cubrir el presupuesto sanitario, un 4,3% más respecto al mismo periodo del ejercicio anterior. A día de hoy, **el Ejecutivo autonómico todavía no ha aprobado las cuentas para 2019**, aunque Emiliano García-Page, presidente de la comunidad, ha asegurado que las presentará después de las elecciones autonómicas en caso de que revalide su mandato.